

着だおれ京都人に送る
「ササイな情報」③

一
野田達哉

日本の政治不信なんて可愛いもので、ロンドンの失業問題、イタリアの政治スキャンダル、フランスの移民問題など、EU統合とは別ものの、ヨーロッパの各国はそれその国が出口のない迷路に迷い込んでしまった態。フランスの知り合いとアッシュマンの話をあって、話は知る限りの政治の方へ流れ、「いかにもなく」「ボクティッシュな話は止めよう」と断つた。

「ファッシュンは夢物語的な世界だから、せめてその話題の時は、暗い話題は止めよう」という暗黙の了解。70年代ルック、フローリームーフメント再燃の次は、「ディク・イット・イージー」だなんて、モノの考え方も、フィルムを巻き戻して見ていくより、あの頃の時代をわざがながら体験していくものにしては、変な気分です。

こうわけば、今回は軽い気分で楽しむつもりだったといふに、届いたのが「Xコードロード」(日本ではジユルー・ベースリー・ゲットなどといふ表記)ファッシュン誌に紹介されています)のコレクション招待状。アーツカのマリ出身の本名コヤナ・リミン・ベッドウェンといふの黒人デザイナー、昨年秋にチュイユリーの広場で初めて小さなショーケを開いたのですが、これがプレスに大きく取り上げられ、今回パリコレ真っ最中に、サマーラインデパートの一つロアを使って、フルコレクションを披露。

人々、彼はタチというスーパー(あのアライアがショッピングバッグのデザインを担当していたことでも、数年前話題を呼びました)の、デザイナーを担当してじたこともあって、いわゆるクチュール系のデザイナーと、ブリンドのスタンスが全く違った服装の値段も一番高いものの、ヨーロッパ(約1万円)。

古着のリメイクあり、パンストを分解してアウトウェアにした

り、ニシテキアウチステッチのものがほとんぢ。面白いのは、その服作りの思想が、ヒップボップの音作りの手法と同じだといふ。また彼が名付けた「アンキソニア・シルク」のオーバード。これが、ロッカーレイに乗りて次々に登場する。最高。ショーンに使われてこられる曲も、きなりシルク風のスターとして、ビート、ダンスホール、フィナーレセアレバティック・チャーチメントのマルゴーヴィスのサンクト・レーナー・オーフ・ヨーロッパ。客の送り出しが再びシルク風のマシンガン。黒人音楽を育ったやうのは、田も脳もミッセージの風。来ている客が、バルベス通りの黒人が70年代のスライの衣装をのままというワンドーラン。

町真で紹介できないのが残念なので、せんじ氣分だけで、ヨーで使われた曲を中心にして、クスしたテーマをつける方にレセントします。欲しい方は本誌編集部までお書き下さり。

マンボカーバラダイス
今度の日曜日も大渋滞

一パラダイス山元

一のテレホンサービスでこれがから大渋滞になりそうな道をチェックすることくらいは心掛けて欲しいものです。そして選び抜いたコースで突如として前方で起る壮大絶なクラッシュ。そんなときこそ神様に感謝したいのです。運が後方から聞こえてくる救急車のサイレンが、「ツブラー効果」になるまでに最低15分、JAFのレッカーカー車が来るまで90分、警察の実況見聞録が全て終わって現場を通過するまで、悠に一時間は掛かると言えまじゅう。二人の身の上に災難が降りかからなかつたことを共に手を取り合って喜びあいましょう。予想外の事故に遭遇で起きなくても、諦めてはいけません。道路の脇に普段見落としてちな工事予告の立て看板。この躊躇わす突進しましょう。立ち往生間違いなしです。こうなつたらお互い将来を誓いつつもよし、家族計画の具体的な話までが弾んでしまってもあとで決して後悔しないでしよう。

恋愛初心の方に有効なことは、もうこれでお分かりでしょう。大渋滞は、倦怠期を迎えたお二人にも特にお勧めいたします。隣に並んだクルマからの視線は、いつも一人の愛のかたたかを更に熱くすることでしょう。より刺激を求めるカップルには、高速道路のサービスエリアで走っている携帯トイレの使用をお勧めします。オーブンや、カブリオレにお乗りの方は特権だと思って差し支えありません

たまに並ぶ観光バスからの熱い祝福の嵐が、一人の愛を更に確かなものへと育て上げることでしよう。カーテンに、スマートフィルムで武装したメルセデスベンツにお乗りのその筋の方は、浮世のことは忘れてどうぞたっぷりど、こじれぬくもお楽しめ下さい。ホワイトマイカのリンカーンコンチネンタルリムジン・特注ストレッチにお乗りの京都の富豪の方は、今度のお盆の際の大浴席に、ぜひ東京へいらしてみてください。このクルマを所有するひとの喜びを、あらためて感じるのはどうも。これまで感じたことがないくらいの価値ある乗りかたが問だ、4WDなどといつて、乗って見るクルマの価値観がどーのーの言われる時代はパワフルと共に終わりました。これからはクルマの価値ある乗りかたが問われる時代です。石油が、どうやら生きているつちは大丈夫そうですね。楽しいクルマで、今度の日曜日も大浴席に行け。